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ARGOMENTO: RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIER E PERNIGOTTI  
SUL “RISCALDAMENTO MALFUNZIONANTE NEL  LICEO CLASSI CO DAVIGO DI 
RAPALLO” 

 
 
 

Sono 700 studenti collocati  in una succursale dell’istituto di Rapallo e in 
continuazione hanno problematiche di riscaldamento. Sono stato sollecitato, non solo 
dai genitori,  ma anche dagli insegnanti. Non solo dagli insegnanti, ma anche 
dall'underground  politico rapallese. Ho raccolto tutte le richieste che sono state 
inviate  dalla  global service  e dalla Siram  agli uffici della Provincia per quanto 
riguarda i malfunzionamenti. L'ultimo è dell'11 gennaio: la caldaia non funziona  e i 
caloriferi sono freddi. Un altro è dell’8 gennaio:  classi fredde. Una è del 7 gennaio: 
altre due classi  fredde, sempre nello stesso istituto. Una è del  17 dicembre: molte 
aule sono al freddo perché i caloriferi sono freddi. Ancora il 17 dicembre: ci sono 
altre classi con caloriferi freddi. Si chiede un intervento per gli  sfiati. Ogni tanto la 
Siram rilascia un bollettino di lavoro. Anche il 4 dicembre: sempre caloriferi freddi. 
Quindi  problemi impiantistici. Nell’ambito dello stesso mese di dicembre ho contato  
almeno una decina di interventi.  
La cosa non può dare avanti così, specialmente nelle giornate fredde molte classi 
sono  al freddo e i caloriferi non funzionano; e può accadere , come per lo Scientifico 
Cassini, che poi ci ritroviamo gli alunni qua in Provincia a protestare. 
Chiedo se si può risolvere la situazione, perché non comprendo come mai, se sfiato 
un calorifero coi dovuti criteri, due giorni dopo mi si ripresenta lo stesso problema. 
Ho l’impressione che ci sia una corsa ad andare avanti e indietro per effettuare questa 
manutenzione. A mio avviso i caloriferi, se l’impianto funziona,  devono funzionare. 
Una volta che è stato messo a regime, con tutti  crismi sulla quantità di pressione, 
l’impianto non può che funzionare.  
Si sono sollevate molte proteste nel mese di dicembre su questo argomento. Oggi 
chiedo che la problematica venga velocemente risolta. 

 
 

PERNIGOTTI Massimo 
 

Preciso che una cosa è la proprietà della caldaia, un’altra è l’esercizio dell’impianto e 
quindi la sua manutenzione ordinaria e straordinaria, che è in capo alla Provincia di 
Genova. Siccome il problema riguarda, da tutti i  rapporti che possiedo, questi sfiati 
dei caloriferi, si tratta a mio avviso di fare in modo che ogni due giorni non si debba 
farli rifiatare o sfiatare nuovamente.  
Al riguardo della questione della rapidità dell’intervento, per quanto  ne so io capita 
che non siano a volte cosi rapidi. Mi è stato suggerito  stamane un episodio, ancora in 



corso, che riguarda la sede di Recco del Liceo. Non riguardando specificatamente 
questo  argomento, non lo metterò a verbale, ma consegnerò  l’ordine di servizio 
direttamente all’Assessore perché possa verificare che non sempre si interviene 
nell’arco di due o tre ore. 

 
 
 


